
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト 福山市長 羽田 晧 様 

◆ビジター 福山ＲＣ 岡田一成 様 

      広島空港ＲＣ 吉池 孝 様 

      松永ＲＣ 稲垣 城史 様 

 

 

◆会長報告 

  みなさん こんにちは 4 月もあっという間に中旬になり、新年度に入

ってやっと一息がつける子らだと思いますが、ロータリーでは 4 月は雑誌

月間ということで先週は、三好解放雑誌部会長にはロータリーの雑誌につ

いて、説明をしていただきました。「ロータリーの友」に横組みでは、世界

の活動、あるいは地区での活動の内容が書かれ、縦組みでは、国内のクラ

ブの活動が紹介されています。またガバナー月信では地区内の行事、事業

についての報告などがされております。その行事の中で地区大会特別号に

は、記念事業として「ロータリーの並木」を萩市中央公園に贈呈したと載っていました。このように人の心

をいやす場の提供も我々ロータリアンの責務だと感じておりましたが、先日よりニュースでは各地で道路脇

の花壇のチューリップを折ったり切ったりしたりする人がいる。という報道を何度もしております。この報

道には私も少しびっくりしました。こういった行為を冗談でしたとしてもちょっと度が過ぎるのではないの

かとがっかりしました。今の世相、ポールハリスがロータリーを起こした 100 年前に戻ったのかと思って

しまいました。チューリップの花ことばは「思いやり」だそうです。今一度私たちも、もう一度原点に戻っ

て「思いやり」について考え直さなければいけないのかと感じた今日この頃です。 

  本日は、羽田福山市長様が公務で大変お忙しい中を福山赤坂ロータリークラブにお越しいただき「にぎわ

い、しあわせあふれる躍動都市～ばらのまち福山～」と題して後ほど講演をいただきます。福山赤坂ロータ

リークラブ会員を代表いたしまして厚くお礼を申し上げます。短くなりましたがこれで会長の時間を終わり

ます。 

 

◆幹事報告 

 Ｇ10・11 会員名簿 

 （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 4 月 29 日（火）、5 月 6 日（火）  休会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 94.29% 

        欠席者  2 名   岩永さん 谷口さん  
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○ 前々回補正出席率  4 月 1 日     67.65％ 

 欠席者 18 名中 5 名メークアップ  

                  藤原さん 武田さん 佐藤(俊)さん 角田(英)さん 門田さん 

 

◆会員創業創立記念祝    今井尚正さん  ㈲ニッセイロール中国   Ｈ.2 年 4 月 1 日 

              門田一治さん  ㈲勉強堂          4 年 4 月 1 日 

              徳永雅俊さん  ㈲フォトランドトクナガ  37 年 4 月 1 日  

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……本日は、大変お忙しい中,羽田福山市長様、福山赤坂ロータリークラブにお越しいただき

誠にありがとうございます。岡田様、吉池様、稲垣様ようこそおいでくださいました。 

 佐藤俊之さん……羽田市長ようこそお越しいただきました。本日のお話楽しみにしています。よろしくお願

いいたします。岡田様、吉池様、稲垣様ようこそお越しくださいました。ゆっくりしてください。 

 武田正敏幹事……本日はご多忙中のところ、羽田市長様に卓話、いただけることになりました。ご紹介いた

だきました、眞田パスト会長ありがとうございました。市長様、卓話よろしくお願いいたします。 

 門田一治さん……一昨年は市長様には、10 周年記念式典ではいろいろとご配慮いただきありがとうござい

ました。本日はよろしくお願いいたします。 

 石田幹雄さん……先週の例会欠席し誠に失礼いたしました。今日は４７万市民の旗手として、日夜ご精励い

ただいている羽田市長をお迎えしての卓話大変に楽しみにしています。例会欠席のお詫びと市長への餡所

をこめてスマイルします。 

 原 隆之さん……花見例会の時にロータリーメンバーに入会式を行っていただき、大変夫婦共々喜んでおり

ます。メンバーの皆様には大変感謝いたしております。 

 平田 昭さん……急用で早退させていただきます申し訳ございません。 

   

◆プログラム：ゲスト卓話：羽田 晧福山市長：「にぎわい、しあわせあふれる躍動都市～ばらのまち福山～」 

 

1. 福山市として（心構え） 

昨年（０７年） 『偽』・・・耐震、食品、防衛省幹部汚職 

   今年（０８年）  『乱』・・・サムプライムローン 

                株価の暴落 

                製紙の偽装問題 

                道路特定財源の議論 

   ⇒０８年のキーワード『真』『信』の１年にしたい。 

   コンプライアンスを基本に情報公開・説明責任をはたして 

   いきたい 

  ○風通しの良い職場づくり 

  ○政策経営会議 

   ア）保育所改革 

   イ）公民館 

   ウ）同和対策事業 

   エ）職員の定数管理 

   オ）人件費 

   カ）競馬事業 

1. 逆風は改革の追い風 

2. 時（情勢）が解決する 

3. 着地点を決めて。3 年程度の基本に取り組む 

4. 負の遺産をプラスにする（保育所） 
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 2. 今後の課題 

   備後地域の中核都市としての役割と都市環境層に打ち勝つまちづくり 

   市制施行 100 周年に向けて、第 4 次総合計画のスタートの年。 

   ・ 財政状況が厳しい 

   ・ 少子高齢化の進展（扶助費の増） 

   ・ 人口減少（30 年後 16.2％減 38460 人） 

   ◎施策の選択と重点化が求められる 

  ○ブランドづくり 

  ○都市間競争 

 

 

◆次回例会    4 月 29 日（火） 休会 

        5 月 6 日（火） 休会 


